



仁賀保中男子テニス



仁賀保中サッカー

成績は3位以上  
写真は団体種目の1位  
を掲載

### 本荘由利中学校 秋季体育大会

【優勝】

- ・ソフトテニス男子団体（仁賀保中）
- ・ソフテニス男子個人（佐藤光介、北島勇斗／仁賀保中）
- ・サッカー（仁賀保中）
- ・剣道男子個人（藤井颯人／象潟中）

【準優勝】

- ・バスケットボール女子（仁賀保中）
- ・剣道女子団体（象潟中）
- ・ソフトテニス男子団体（象潟中）
- ・ソフテニス女子団体（象潟中）
- ・ソフトテニス男子個人（横山貴一、奥山侑／象潟中）
- ・野球（象潟中）
- ・剣道男子団体（仁賀保中）
- ・剣道男子個人（村山信二／仁賀保中）
- ・柔道男子団体（金浦中）
- ・柔道男子個人50kg級（佐藤祥大／金浦中）
- ・バレーボール女子（象潟中）
- ・バスケットボール男子（象潟中）
- ・ソフトボール女子（象潟中）

【第3位】

▼ペタンク

日本海トーナメント  
金浦野球スポーツ少年団

### 第3回秋田県小学生新人野球大会 由利本荘にかほ地区予選 いきいき長寿あきた2011 ねんりんピック親睦大会・中央大会

にかほ市Eチーム



ヴァイオリンにも挑戦（左手前が吉田さん）

### 音楽とふれあう ～TDKアウトリーチミニコンサートin秋田～

9月28日、TDKアウトリーチ（出張）ミニコンサートが仁賀保勤労青少年ホームで行われ、市内の小学4年、中学1年の児童生徒が招待されました。TDK株式会社が創業の地の子どもたちに、クラシックに親しみ生演奏の迫力を感じてほしいと、社会貢献活動の一環で行っているもので、6回目の今年は、ふれあいトリオ（ヴァイオリン吉田恭子、ピアノ白石光隆、チェロ渡部玄一）が出演。

子どもたちは一流のクラシック演奏に耳を傾け、伴奏をバックにした合唱やボディーパーカッション（体を打楽器とする音楽）などを体験。音楽とふれあいました。



「妻とは言葉を尽くして議論する」鈴木光司氏

### 作家兼主夫の言葉

#### ～男女共同参画講演会～

今年6月の男女共同参画都市宣言を記念した講演会が10月1日、仁賀保勤労青少年ホームで行われました。100名を超える聴衆が集まりました。

前半はお馴染みの対話劇。消費者問題をテーマに、方言を交えた語り手たちの話術に笑いが絶えませんでした。

後半は『リング』『らせん』などのベストセラーを持つ作家の鈴木光司氏による『絆～支え合う家族』と題した講演。高校教師の妻に代わって家事、2人娘の育児をした経験などを語りました。言葉を紡ぐ小説家らしく、示唆に富んだ言葉の数々に聴衆は聞き入っていました。

### 1日も早い事業化を要望する

#### ～日本海沿岸東北自動車道 山形・秋田県境区間建設促進大会～

10月2日、酒田市、遊佐町、にかほ市、由利本荘市および秋田市による日沿道山形・秋田県境区間建設促進期成同盟会主催の建設促進大会が、象潟シーサイドホテルで開催され、沿線住民など約400人が参加しました。

大会あいさつで同会長横山市長は「8月に計画段階評価の対象となり、9月には社会資本整備審議会東北地方小委員会が開かれた。一日も早く事業化が決定し、県境の早期開通が図られることを国に要望する」と話しました。最後に、遊佐鳥海観光協会の佐藤美佳氏が大会決議（案）を読み上げ、満場一致で可決し閉会しました。



大会あいさつ：横山市長

### 地球ってどう見える？

#### ～ぐるぐるまわるダジックアース教室～

聞き慣れない『ダジックアース』の授業が、9月30日に平沢小学校で行われました。5、6年生児童が対象。（講師は京都大学大学院地球物理教室の齊藤昭則先生）

これは、大きな球体に映像を投影し、地球や惑星などの球体を観察するためのもので、気象衛星のデータと組み合わされた雲の動きや降雪の変化、月の満ち欠けの仕組み、遠い惑星の表面などを、さまざまな角度から目に入した児童たちは歓声をあげて大喜び。その目は好奇心にあふれていました。同システムは白瀬南極探検隊記念館にも設置されており、貸し出しも行っています。



子どもたちの食いつきが違う！